

Aprobación del PEEZ da esperanza al magisterio estatal

► LNZ

PÁG. 5

- ➡ Con 28 votos a favor y 2 en contra es aprobado el Presupuesto de Presupuesto de Egresos del Estado de Zacatecas (PEEZ) para el Ejercicio Fiscal 2026
- ➡ Aunque argumenta ambigüedad, la Sección 58 celebra la aprobación del presupuesto para Educación; hoy, con una consulta a las bases, definirá si el paro continúa
- ➡ La LXV Legislatura aprueba una reserva de ley que garantiza los recursos para el pago de la hora 32 para telesecundaria

Celebran tradicional posada en el CREE

GUADALUPE, ZAC.- Unas 600 personas, entre niños y padres de familia, celebraron una posada navideña en la que disfrutaron de una jornada llena de sonrisas, música y tradiciones de la época; además de convivir y compartir con los asistentes tamales y ponche, Sara Hernández de Monreal, presidenta honorífica del DIF, entregó juguetes y bolos.



Se retira Matías Chiquito Díaz de León del INE; el 31 de diciembre deja el cargo

PÁG. 7



En el país, 7 de cada 10 ciudadanos desconocen su historial crediticio

PÁG. 8



DIRECTORIO

DIRECTOR GENERAL:

Carlos Peña Badillo

DIRECTORA EDITORIAL:

Lucía Dinorah Bañuelos

**DIRECTORA
DE ADMINISTRACIÓN:**

Tania Rodríguez Briones

JEFA DE INFORMACIÓN:

Gema Gallegos

ARTE Y DISEÑO:

Alejandro Varela

**EQUIPO COMPROMETIDO**con la información veraz, objetiva
y responsable en el estado de Zacatecas

#lanotazacatecas

www.lanotazacatecas.com



La Nota Zacatecas es un periódico de circulación digital de lunes a viernes; 17 de diciembre de 2025, núm. 163. Calle Enrique Estrada 224, Av. González Ortega, Col. Sierra de Álica, Zacatecas, Zac., CP 98050. Número de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor: 04-2021-090817041800-203. Certificado de Licitud de Título y Contenido: en trámite. Responsable de contenidos: Tania Rodríguez Briones.

Copyright © 2022 La Nota Zacatecas



CLIMA HOY

ZACATECAS

MÍNIMA

4º

MÁXIMA

18º

SOLEADO

EFEMÉRIDES

Día Internacional para poner fin a la violencia contra los trabajadores sexuales



Desde 2003, el 17 de diciembre se celebra el **Día Internacional para poner fin a la violencia contra las trabajadoras sexuales**, una efeméride que nació por los crímenes violentos que ocurrieron en la ciudad de Seattle entre los años ochenta y noventa, y que fueron perpetrados por *El Asesino de Green River*.

Durante su purificación de las calles, este hombre mató a más 49 prostitutas y cuando se le detuvo, dijo con la mayor franqueza que su meta era "matar al mayor número posible, con la finalidad de limpiar las calles".

Desde entonces se ha tomado el 17 de diciembre como un día de homenaje para las víctimas, pero con el tiempo ha cambiado su razón de ser con el propósito de darles voz a todas las trabajadoras sexuales que sufren todo tipo de maltratos y abusos, ejerciendo su trabajo.

1999: Se estrena la película de animación Disney Fantasía 2000, en Nueva York (Estados Unidos). Una versión actualizada del clásico de 1940 con nuevos temas de música clásica e historias.

1989: En Estados Unidos, la cadena de televisión Fox emite el primer capítulo de la serie animada Los Simpson.



LA NOTA METRO //

TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- Matías Chiquito Díaz de León, hizo pública su decisión de retirarse del INE.

"He presentado a la presidenta del INE, Lic. Guadalupe Taddei mi solicitud de retiro; y, la respuesta resultó afirmativa. Mi solicitud fue aceptada. Entonces mis tareas en el Instituto Nacional Electoral concluyen el 31 de diciembre de 2025, ya próximo", dijo.

Durante su anuncio estuvo acompañado por las y los integrantes de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Zacatecas, así como por Juan Manuel Frausto Ruedas, presidente del Instituto Electoral del Estado.

Respecto al futuro de la Delegación del INE en Zacatecas, Chiquito Díaz de León aclaró que por el momento no hay persona designada; pero, al día primero de enero de 2026 tendremos la designación formalizada. Eventualmente, se estaría aprobando un cambio de adscripción de una compañera o compañero Delegado de otra entidad del país, para cubrir Zacatecas.

Si al 1 de enero de 2026 las autoridades centrales del INE México no han tomado la determinación del cambio de adscripción de Delegada o Delegado del INE de otra entidad hacia Zacatecas, habría una Encargaduría de Despacho con efecto en tanto se apruebe un cambio de adscripción; o bien, si se decide enviar la plaza a concurso público, éste se llevaría al menos seis meses. Durante ese período, estaría en funciones una persona encargada de Despacho.

En todo caso, a quien se le entregaría la Delegación, sería al Vocal Secretario de la Junta Local,

Se retira Matías Chiquito Díaz de León del INE



Juan Carlos Merlín Muñoz.

En su oportunidad, Juan Manuel Frausto, presidente del IEEZ, se refirió a Matías Chiquito y dijo: "reconozco su trabajo, su trayectoria y también todo el apoyo que hemos tenido desde que llegó a Zacatecas como delegado del INE".

Le deseó éxito y finalizó su participación diciendo que "estaremos aquí desarrollando parte de lo que nos has enseñado, maestro".

Son poco más de 35 años los que Matías Chiquito ha dedicado a la organización de elecciones.

Trayectoria

Estudió Derecho en la Universidad Autónoma de Zacatecas, tiene Maestría en Procesos e Instituciones Electorales por el Instituto Nacional Electoral y por la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales de la Universidad Autónoma de Nuevo León y Doc-

35 años
estuvo organizando
elecciones

1990
marcó su ingreso al
INE

En 2016
fue adscrito a su
natal Zacatecas

31 de diciembre
de 2025 concluyen sus
tareas en el Instituto
Nacional Electoral

torado en Administración Pública, por la Universidad Autónoma de Zacatecas y por el Instituto Internacional del Derecho y del Estado.

Ingresó al Instituto Federal Electoral en noviembre de 1990. A través de Concursos de Oposición Nacional ocupó diversos cargos, como Vocal Ejecutivo de Junta Distrital adscrito a Tijuana, Baja California; y en San Miguel de Allende, Guanajuato.

Como Vocal Ejecutivo de Junta Local (Delegado del IFE luego INE) fue adscrito a los Estados de Hidalgo, Nuevo León, Tamaulipas, Jalisco, Estado de México, Durango y desde agosto de 2016 a su natal Zacatecas.

Durante su trayectoria, participó en Misiones de observación electoral en Perú, Honduras, El Salvador y Guatemala.

Es bueno recordar que la Junta Local Ejecutiva del INE en Zacatecas está conformada por el Vocal Secretario, Juan Carlos Merlín Muñoz, la Vocal del registro Federal de Electores, Gleny Martínez Hernández, la Vocal de Organización Electoral, Nashielly Analidia Hernández Arango y el Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Samuel Esparza Castillo.

Agradecimiento

Finalmente, el hasta hoy Delegado del INE en Zacatecas agradeció ampliamente las atenciones y apoyo brindados por los Medios de Comunicación en la entidad; a la Mesa de Seguridad en la entidad; al IEEZ; y, en general, a las instituciones del Estado de Zacatecas que contribuyen con el Instituto Nacional Electoral.

Durante los festejos, el alcalde Miguel Varela destacó que este despliegue logístico es muestra de un gobierno presente:

"Nuestro objetivo es mantener una administración humana y sensible. La Navidad es la oportunidad perfecta para recordar que, trabajando unidos, sociedad y gobierno, logramos una capital más sólida", expresó el munícipe.

Varela Pinedo agradeció la confianza de la ciudadanía y reafirmó su compromiso de iniciar el próximo año con responsabilidad y resultados.

Finalmente, invitó a la población a consultar las redes sociales oficiales para conocer las fechas de las próximas celebraciones en sus colonias.

TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- Con el objetivo de fortalecer la convivencia y la cercanía social, el Ayuntamiento de Zacatecas, liderado por el alcalde Miguel Varela Pinedo, intensificó las celebraciones decembrinas realizando una jornada récord de ocho posadas en un solo día.

Este lunes 15 de diciembre, la "Magia de la Navidad" llegó simultáneamente a las colonias y comunidades de Francisco I. Madero, Cieneguillas, La Escondida, La Piñonera, Cumbres, Lázaro Cárdenas, Frente Popular y Luis Donald Colosio. En estos puntos, cientos de familias se reunieron para retomar las tradiciones y fortalecer los lazos comunitarios.

Lleva Miguel Varela la magia de la Navidad a rincones capitalinos



¡LA FUERZA PARA EL CAMPO TE PREMIA!



Participa y gana un
TRACTOR SONALIKA



JUNTOS
MOVEMOS
EL CAMPO

SONALIKA

► ¿CÓMO PARTICIPAR?

* Importante: Ser mexicano y mayor de 18 años



1 Graba un video (de máximo 2 minutos) donde cuentes:

- > Quién eres y dónde trabajas la tierra.
- > Qué cultivas.
- > Por qué necesitas un tractor.
- > Cómo cambiaría tu vida y la de tu comunidad si lo tuvieras.
- > Poner un escrito que nos seda los derechos del video para poder repostearlos y usarlos para promoción.

2 Publica tu historia o video en tu perfil de Facebook (modo público).

Etiqueta y sigue a
facebook.com/SonalikadeMexico
instagram.com/sonalikamx
youtube.com/@sonalikamx
tiktok.com/@sonalikamx

youtube.com/@periodicomitierramx
facebook.com/mitierrags
instagram.com/periodico_mi_tierra
tiktok.com/@periodicomitierra

Incluye los hashtags: **#FuerzaParaElCampo** **#MiTierraNoSeDetiene**

3 Invita a tus amigos a seguir las páginas oficiales de Mi Tierra y Sonalika de México. ¡Anímalos a reaccionar, compartir y comentar en tu publicación!

(Los "me gusta" y comentarios contarán como apoyo, pero no serán el único factor para ganar.)



Vigencia: De noviembre 2025 a Marzo 2026

•LNZ

ZACATECAS, ZAC.- Con 28 votos a favor y 2 en contra, fue aprobado el dictamen por el que se expide el Presupuesto de Egresos del Estado de Zacatecas para el Ejercicio Fiscal 2026, que contempla un gasto neto total previsto que importa la cantidad de 42 mil 92 millones 435 mil 41 pesos, y corresponde al total de los ingresos previstos y estimados en la Ley de Ingresos del Estado de Zacatecas para el Ejercicio Fiscal 2026.

El gasto previsto en este Presupuesto se distribuye de la siguiente manera: Poder Legislativo con un presupuesto de 537 millones 054 mil 674 pesos; Poder Judicial con una asignación de 722 millones 371 mil 248 pesos; para los Organismos Autónomos se contemplan 3 mil 829 millones 445 mil 581 pesos; finalmente, las asignaciones previstas para el Poder Ejecutivo son por la cantidad de 29 mil 506 millones 505 mil 039 pesos.

Al momento de registrarse la discusión en lo general, la diputada Ma. Teresa López García participó en contra del dictamen. Por otra parte, las legisladoras Renata Libertad Ávila Valadez y Lyndiana Elizabeth Bugarín Cortés, así como el diputado Carlos Peña Badillo, hicieron uso de la tribuna para hablar a favor del dictamen.

Debate en tribuna

Para la diputada María Teresa López García, este presupuesto es de "simulación, sin proyecto de estado, sin ambición y sin rumbo, para administrar la inercia". Criticó que sólo 3% de este presupuesto sea para el desarrollo económico.

Aseguró que este presupuesto centraliza el poder, pues el Ejecutivo se queda con el 60% y el municipio sólo el 18 por ciento.

En sus intervenciones, desde galerías, los profesores de la Sección 58 y de Telesecundarias la aplaudieron.

Tras la aprobación del paquete económico para el próximo año, el líder de la bancada del PRI en la Legislatura local, Carlos Peña, lanzó un enérgico mensaje al Gobierno del Estado. Al anunciar el voto a favor de su grupo parlamentario, el legislador advirtió que con esta aprobación se entregan las herramientas financieras necesarias, por lo que a partir de enero la responsabilidad absoluta de los conflictos educativos recaerá en el Poder Ejecutivo.

Peña fue enfático al señalar que, una vez asignados los recursos, las protestas y exigencias del magisterio ya no deberán dirigirse al Congreso, sino a las oficinas gubernamentales.

"A partir del 1 de enero de 2026 la puerta no va a ser en el Congreso, va a ser en la Secretaría de Edu-

Aprueban presupuesto de egresos

42 mil 92 millones
435 mil 41 pesos
es el gasto total
neto previsto

537 millones 054
mil 674 pesos se
destinarán al Poder
Legislativo

cación, porque les estamos dando el dinero que pidieron", sentenció el diputado.

Entre los puntos clave del presupuesto destacados por la bancada priista se encuentran:

Bolsa para sindicatos: Una partida concursable de 138 millones de pesos destinada a atender las demandas de los gremios.

Apoyo a la sociedad civil: Una bolsa de 23 millones de pesos para asociaciones civiles.

Respaldo municipal: El acompañamiento presupuestal a la gran mayoría de los alcaldes del estado.

El líder priista aclaró que votar

a favor no significa estar de acuerdo con la gestión actual, sino una estrategia para obligar al gobierno a concentrarse en la realidad actual en lugar de señalar al pasado. "Queremos darles las herramientas para que dejen de ver al pasado... en el 2027 vamos a cambiar de viejo", declaró en referencia al próximo proceso electoral.

Durante la discusión en lo particular, el diputado Alfredo Femat Bañuelos propuso adicionar el artículo vigésimo quinto al apartado de artículos transitorios, para establecer que se faculta al Ejecutivo del Estado para que, a través de la

Define hoy la 58 si se mantiene el paro



LNZ • FOTOS: CORTESÍA

ZACATECAS, ZAC.- El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Sección 58 cumplió este martes **un mes de paro indefinido**. Tras una intensa jornada de presión en el Congreso del Estado, la dirigencia sindical anunció que iniciará una consulta con las bases para determinar si se levanta la movilización o se mantiene el "repliegue táctico".

Un presupuesto con "ambigüedades"

El magisterio estatal centró su atención este día en la sesión legislativa donde se votó el Presu-

puesto de Egresos 2026. Aunque el resultado de la votación fue a favor de las demandas educativas, el liderazgo sindical señaló que el documento carece de claridad.

"Se votó a favor pero no vemos claridad; hay ambigüedades. Sin embargo, hay esperanza porque seguiremos demandando estas prestaciones que son legítimas y no implican grandes recursos, sino voluntad política", afirmó el líder Marcelino Rodarte.

Freno a la federalización

El sindicato asegura haber "librado" el primer episodio del con-

flicto al detener el proceso de federalización de la nómina, el cual calificaron como anómalo.

El segundo paso era asegurar que las prestaciones sentidas de los trabajadores quedaran blindadas en el presupuesto del próximo año.

Conciencia de clase y decisión de las bases

A pesar de la aprobación en el Congreso, la decisión final no recaerá en la dirigencia, sino en los trabajadores. A partir de hoy se realizará una consulta interna para definir el futuro del movimiento.

"Hoy nos replegamos con el triunfo de mantener nuestra integridad y conciencia de clase intactas", señalaron, calificando la resistencia como una defensa no sólo de sus derechos, sino de la escuela pública. El sindicato también destacó la **empatía de la sociedad civil** durante estas cuatro semanas de lucha.

Aprueban la hora 32 para telesecundarias

•LNZ

GUADALUPE, ZACATECAS.- En una jornada decisiva para el sector educativo, el Sindicato Independiente de Trabajadores de Telesecundaria en el Estado de Zacatecas (SITTEZ) anunció un triunfo clave en su pliego petitorio. La LXV Legislatura del Estado aprobó este 16 de diciembre una reserva de ley que garantiza los recursos para el

pago de la **hora lectiva 32** dentro del presupuesto 2026.

De acuerdo con el comunicado oficial emitido por el Comité Ejecutivo Estatal 2024-2027, este beneficio es el resultado de movilizaciones sociales emprendidas desde febrero de este año.

A pesar de concretar el recurso para la hora lectiva 32, la dirigencia del SITTEZ enfatizó que este es solo

un paso en su agenda de trabajo.

El sindicato agradeció el respaldo de la base trabajadora por mantenerse firme en la lucha.

Advirtieron que aún existen "muchas luchas pendientes" por resolver para el gremio de telesecundarias.

Reafirmaron su postura de unidad bajo el lema "Unidos haremos la diferencia".

LA NOTA MUNICIPIOS //

Inauguran cancha en San José de Lourdes



TEXTO Y FOTO: LNZ

FRESNILLO, ZAC.- Para dar un paso firme en el desarrollo de las comunidades, el alcalde Javier Torres Rodríguez, a través de la Secretaría de Desarrollo Social, entregó la rehabilitación de la cancha de futbol rápido Gabriel Collazo Martínez en San José de Lourdes.

Con ello, no solo mejora la infraestructura deportiva, también se fortalecen las políticas públicas de promoción al deporte. "Seguiremos trabajando para brindar condiciones para que nuestras niñas y niños practiquen actividades físicas y se alejen de la posibilidad de adquirir un vicio", manifestó el alcalde.

Torres Rodríguez precisó que se consagra un proyecto hecho con toda la mano "como todas y cada una de las obras que hemos realizado a lo largo de este ejercicio de gobierno", indicó.

En su mensaje, Fidel Alvarado

de la Torre, secretario de Desarrollo Social, detalló que se entrega una cancha rehabilitada con la instalación de 1,172.25 metros cuadrados de pasto sintético, así como la pintura general del espacio y mantenimiento a las gradas.

Agregó que, los niños y jóvenes de la localidad reciben un espacio seguro y adecuado para la práctica deportiva. "Se trata de una respuesta a una necesidad prioritaria de la sociedad, ya que promueve actividad física, la recreación y el desarrollo integral de las niñas, niños, jóvenes y adultos, contribuyendo a la sana convivencia y al fortalecimiento del tejido social".

Emiliano Vargas Nieto, delegado de la comunidad, expresó sentirse muy emocionado por la cancha. "Estaba abandonada y mire el cambio que ha dado desde que pusieron los ojos en nosotros. Gracias por el apoyo a San José de Lourdes".

Inician trabajos de rehabilitación en la colonia Aréchiga

TEXTO Y FOTO: LNZ

JALPA, ZA.- Con el objetivo de mejorar la conectividad rural, esta mañana comenzaron las labores de rehabilitación en la brecha que conduce a la comunidad de Colonia Aréchiga. El proyecto destaca por un esquema de colaboración directa entre la ciudadanía y el Presidente Municipal, Olegario Viramontes.

Colaboración ciudadana

La intervención se derivó de una solicitud reciente de los habitantes de la zona. Ante la necesidad de una respuesta rápida, los vecinos se organizaron para cubrir los costos del combustible (diésel) y el arrendamiento de un camión de carga, agilizando así el inicio de las maniobras.

Maquinaria privada al servicio público

A través de un video informativo, el alcalde Viramontes explicó que, debido a que el parque vehicular del Ayuntamiento se encuentra operando en otros puntos del municipio, decidió poner a disposición maquinaria de su propie-



dad para no retrasar la obra en Aréchiga.

"Mi compromiso es con las comunidades. Por ello, trabajamos

de la mano: los vecinos aportan el insumo y nosotros facilitamos el equipo técnico", puntualizó el edil.

Con estas acciones, se espera

que el camino recupere su funcionalidad en los próximos días, facilitando el tránsito seguro para las familias de la localidad.



TEXTO Y FOTO: AGENCIAS

RÍO GRANDE, ZAC.- En una jornada marcada por el entusiasmo y la disciplina, el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) Azteca se vistió de gala para celebrar la clausura de sus cursos y talleres.

El evento destacó el impacto positivo que el deporte y la capacitación tienen en el tejido social de nuestro municipio.

La clausura estuvo encabezada por el mandatario **Mario Córdova Longoria**, quien, junto a **Elizabeth Hernández**, titular del CDC, reconoció el "alto rendimiento" de los instructores. Se hizo entrega oficial de reconocimientos a quienes lideraron la formación de más de 100 beneficiarios, quienes durante meses demostraron constancia en cada uno de sus talleres.

Durante su intervención, Córdova Longoria lanzó una invitación a la ciudadanía para no bajar la guardia y seguir "jugando en equipo" con el gobierno.

"Felicitó a cada alumno y alumna por su entrega. Estas actividades son el motor que da vida a nuestros espacios públicos; sigan participando y demos-

Clausuran cursos en el CDC Azteca



trando que en Río Grande el talento no tiene límites", afirmó el mandatario.

Con este cierre de temporada, el CDC Azteca reafirma su compromiso de ser el epicentro de la activación comunitaria, dejando la puerta abierta para próximas convocatorias que sigan impulsando el desarrollo integral de los riograndenses.



LA NOTA DE INTERÉS //

TEXTO Y FOTO: AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- No cumplir con tus pagos o ser aval de un deudor puede llevarte a tener un historial crediticio no favorable. Un buen historial incrementa tus oportunidades de obtener créditos beneficiosos.

Según Coru.com, tener un puntaje alto en el Buró indica responsabilidad crediticia, mientras que no aparecer puede resultar desfavorable ante bancos y financieras.

¿Qué es el Buró de Crédito y el Círculo de Crédito?

Ambas entidades recopilan y comparten información crediticia de individuos y empresas en México, permitiendo a instituciones financieras evaluar la fiabilidad crediticia de un solicitante.

No haber pagado a tiempo, ser aval de un mal pagador y creer que tienen una identidad duplicada son las principales razones de la gente para pensar que están boletinadas en Buró, de acuerdo con una encuesta.

Por otra parte, tener un historial crediticio sano, aumenta las posibilidades de obtener nuevos y mejores financiamientos o incrementar las líneas de crédito que actualmente se tengan.

Estar en Buró de Crédito, como muchos temen, en realidad no es negativo, incluso puede ser de ayuda mientras sepas que tu puntaje o score crediticio es alto, lo que significa que eres un buen pagador de tus créditos.

No aparecer en Buró tampoco es muy recomendable, porque permaneces como un desconocido para los bancos y las entidades financieras.

La mejor manera de estar bien con el Buró es mantener un historial crediticio positivo, es decir, sacar un crédito, ya sea tarjeta de crédito, autofinanciamiento o hipoteca, y pagar completo a tiempo.

En nuestro país, toda actividad crediticia de personas y empresas se incluye en el reporte mensual del Buró o del Círculo de Crédito. Estas son las sociedades de información crediticia encargadas de reunir la información y compartirla con entidades financieras previa autorización del interesado, a fin de hacerles saber si el solicitante es un pagador responsable o no.

Cómo consultar tu Buró de Crédito



Cómo consultar el Buró de Crédito en México

El Reporte de Crédito Especial del Buró concentra la información de todos los créditos en un documento, y todas las personas pueden obtenerlo sin costo una vez al año.

Para solicitarlo, es importante tener a la mano:

Documentación necesaria:

*Identificación oficial (INE, Pasaporte, etc.)

*Estados de cuenta y detalles de créditos vigentes.

Métodos de consulta:

Página web: <https://www.burodecredito.com.mx/> o <https://www.circulodecredo.com.mx/> con los documentos antes señalados.

Llamada telefónica: ya sea a Buró de Crédito, desde cualquier parte de la República al (55) 5449 4954 sin costo de larga distancia o al 800 640 7920, de lunes a viernes de 8:00 de la mañana a 9:00 de la noche y sábados de 9:00 de la mañana a 2:00 de la tarde. O a Círculo de Crédito, al (55) 5166 2455 y sin costo de larga distancia al 01800 888 247 2856.

Unidad Especializada de Atención a Clientes: ya sea a Buró

7 de cada 10 mexicanos desconocen su historial crediticio

Recomendaciones para consultar el Reporte Crediticio

Hay que recordar que nadie, ningún banco o empresa, puede consultar el Reporte de Crédito de una persona o empresa sin su autorización explícita.

La información crediticia de todas las empresas y personas permanece en las bases de datos de Buró y Círculo de Crédito por un periodo de hasta seis años.

Nadie puede "borrar" ningún historial, cuidado con empresas fraudulentas que prometen esto.

Todas las consultas adicionales del Buró, ya sea por internet o alguna otra modalidad tendrán un costo extra por cada consulta. Sólo hay una consulta gratuita cada 12 meses.

Se recomienda consultar el Reporte de Crédito Especial al menos cada seis meses, a fin de detectar irregularidades a tiempo.

Al momento de consultar el reporte se sabrá: historial crediticio y quién más lo ha consultado, además se puede verificar que la información esté correcta y actualizada, con apoyo de un asesor autorizado.



HORÓSCOPOS

Por: *La Madame*

**Aries**

21/03 al 19/04

Alguien te confiesa lo que representas para él o ella, con lo que confirmas tus sospechas y te sentirás halagado por tanta atención. Procura vestirte con alguna prenda anaranjada.

**Tauro**

21/03 al 19/04

Recibes una increíble sorpresa, que aunque la deseabas, no la esperabas en este tiempo. Tendrás oportunidad de conocer personas que ampliarán tu panorama social.

**Géminis**

21/05 al 20/06

No te será fácil, pero debes poner límites sin importar dónde o con quien, tu tendencia protectora te hace siempre ponerte hasta el final de todo cuando debes ser prioridad.

**Cáncer**

21/06 al 22/07

Una persona de tu pasado te recuerda constantemente y habla de ti, aunque no directamente sino que se refiere a ti como a una tercera persona como buscando consejo.

**Leo**

23/07 al 22/08

Se presenta repentinamente una persona para traerte noticias positivas de algo que esperabas; te sorprenderá la forma en que se porta contigo y descubres sus intenciones ocultas.

**Virgo**

23/08 al 22/09

Es tiempo de ser feliz. Suelta todo lo que no fue de tu agrado, déjalo en el pasado que ahí es su sitio y disfruta el presente con amor y gratitud.

**Libra**

23/09 al 22/10

Es muy posible que recibas "un jalón de orejas", pues tu actitud despreocupada y hasta negligente ha provocado malentendidos en tu entorno, ya sea sentimental o laboral.

**Escorpión**

23/10 al 21/11

Hay alguien que está en una ensañación contigo, puede ser esa persona que es de tu interés y en quien piensas constantemente. Habrá realización de cosas que deseas.

**Sagitario**

22/11 al 21/12

Cae el velo y se ve al descubierto una persona que interfirió en tu éxito, ya fuera sentimental o laboral. Te quedarás claro porque no avanzabas.

**Capricornio**

22/12 al 19/01

Hay una persona que se hace pasar sólo como amigo, pero en realidad quiere otra cosa y te observa desde lejos, reuniendo el valor necesario para descubrirse ante ti.

**Acuario**

20/01 al 18/02

Una persona de tu pasado se manifiesta ante ti en una actitud que te sorprenderá, pues no esperabas que llegara para explicar situaciones que te afectaron laboralmente.

**Piscis**

19/02 al 20/03

Estás en tu mejor momento luego de que pasaste una serie de penurias y conflictos tanto afectivos como económicos. Finalmente la vida te sonríe y te pone en posición de elegir.